



**Networking.** En el "hall" de la biblioteca habrá un área de trabajo grupal con pizarrones, computadoras y hasta un proyector. También contará con un espacio de recreación. (JOSÉ HERNÁNDEZ)

## La UNC y la Provincia acuerdan validación mutua de oficios

El Gobierno de la Provincia y la Universidad Nacional de Córdoba firmaron un nuevo convenio para certificar de manera conjunta la capacitación de más de 20 mil personas que actualmente se están formando en los cursos de oficios que brindan ambas instituciones.

En el acto en la Casa de Gobierno, el rector Hugo Juri y el gobernador, Juan Schiaretti, reconocieron la importancia de la acreditación de saberes en los diferentes oficios que brinda tanto la Universidad como la Provincia. Acordaron la necesidad de dar valor a este tipo de formación y cambiar la denominación de educación no formal.

"Las universidades públicas vamos a seguir teniendo las obligaciones de siempre, pero también vamos a tener que atender la demanda cada vez más diversificada de capacitación. Hay carreras tradicionales que tienen que seguir dictándose de la forma en la que se viene haciendo, pero hay otras necesidades que exige el mundo moderno", explicó Juri.

El gobernador coincidió con el rector y se refirió a los cambios



**Convenio.** Prevé el reconocimiento de los trayectos.

que se están produciendo en el mercado laboral. "Debemos cambiar la forma de preparar a las personas para lo que viene. Tener la maleabilidad en la formación para lo que van a ser los nuevos empleos. Y la velocidad de los cambios no es la misma de los sistemas educativos. Por eso, tenemos que encontrar atajos para dar respuesta a los desafíos de esta nueva revolución científico-tecnológica", dijo Schiaretti.

# Ciencias Económicas, la primera biblioteca universitaria 24 horas

**Quedará habilitada esta noche y atenderá fines de semana y feriados.**

Por ahora, podrá ser utilizada por estudiantes de esa facultad, pero esperan abrirla a toda la UNC.

### UNIVERSIDAD

La Facultad de Ciencias Económicas pondrá en marcha esta noche la primera biblioteca universitaria 24 horas en todo el país. Ni en Córdoba ni en Capital Federal existen propuestas de este tipo, aunque la Biblioteca Nacional y la del Congreso tienen un horario reducido para los fines de semana.

La biblioteca Manuel Belgrano abrirá a partir de hoy todos los días de la semana, incluyendo fines de semana y feriados. Solamente permanecerá cerrada durante el receso universitario en verano y una semana en invierno.

Por el momento, la biblioteca no prestará libros, sino que funcionará como un espacio de estudio, tanto individual como grupal. En 2014, el último relevamiento de calidad de vida que realizó la UNC indicó que el 15 por ciento de los estudiantes no cuenta con un entorno adecuado para concentrarse.

"Ese lanzamiento viene a recoger las necesidades y sugerencias que el conjunto de estudiantes, a través del centro de estudiantes, nos hacen llegar respecto del uso de la biblioteca", señaló el decano de la facultad, Jhon Boretto.

En la primera etapa, la biblioteca estará abierta a los estudiantes de Ciencias Económicas y tendrá habilitada una de las salas de lectura y el salón de usos múltiples en

el hall, que contará con pizarrones, computadoras, un proyector y wifi. En este espacio de networking, los estudiantes podrán trabajar en proyectos digitales y presentaciones.

"Se prevé para una segunda etapa continuar ampliando los servicios disponibles para el horario nocturno o de fin de semana, como por ejemplo, realizando el préstamo de libros o extendiendo el acceso a las instalaciones al resto de la comunidad", explicó el decano.

Por ahora, de las 520 plazas que tiene disponibles la biblioteca, funcionarán 190. Los estudiantes podrán hacer una reserva hasta las 21 en el portal de trámites de la facultad. Y para ingresar, deberán presentar la credencial universitaria.

Hoy, a las 19, será el acto de apertura. La facultad realizará una serie de actividades culturales que incluirá un juego simultáneo de ajedrez y una presentación musical a cargo de Hipnótica.



### La FCC abre Instituto de Comunicación

La Facultad de Ciencias de la Comunicación inaugurará esta tarde, a las 17.30, el Instituto de Comunicación Institucional.

**EL LOBI\$TA**

NUEVA SERIE  
MAYO

el doce  
eldoce.tv